

Un nuevo barrio abre sus puertas en Huasco, luego de que el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, encabezara, esta jornada, la ceremonia de inauguración y entrega de llaves del conjunto Hacienda Bellavista, el proyecto habitacional con financiamiento público más grande realizado en la comuna, que albergará a 277 familias beneficiarias del subsidio Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49).

El megaproyecto, financiado también con aportes adicionales del Gobierno Regional de Atacama, contempló la ejecución de 270 casas de 51,87 m² distribuidos en dos pisos, además de 7 unidades de 56,66 m², en un piso, para personas con discapacidad o movilidad reducida. Además, están edificadas en terrenos de 100 m² y cuentan con permiso de edificación para ampliar las viviendas a aproximadamente 62 m². Respecto de las obras de urbanización, el conjunto cuenta con importantes áreas verdes y equipamiento comunitario.

Tras la entrega del proyecto Hacienda Bellavista, que beneficiará a 277 familias, financiado a través del programa Fondo Solidario de Elección de Vivienda (DS49) y con aportes adicionales del GORE, Atacama alcanzó el 47 % de avance de la meta regional del Plan de Emergencia Habitacional del gobierno del Presidente Gabriel Boric. Las nuevas casas tienen una superficie desde 51,87 m² y cuentan con permiso de edificación para su ampliación hasta los 62 m².

Asimismo, el titular del Minvu valoró que “aquí se han visto personas de mucha calidad humana, un grupo de dirigentes muy potente, que tiene mucho sentido de responsabilidad de la vida en común y que se preocupa de aportar en eso, y espero que esto se siga multiplicando y se siga desarrollando por todos lados. Este es un gran hito en esta región y ojalá que se siga repitiendo lo físico de la obra, pero también la calidad humana de quienes están haciéndolo”.

Al respecto, el ministro Carlos Montes relevó que “hemos entregado las llaves de un precioso conjunto, por el panorama que tiene alrededor, pero también por las propiedades de este, la distribución de los espacios y por las características de las viviendas, ya que cuentan con envolvente térmica, sistema de circulación de aire pasivo y activo, entre otros elementos a destacar”.



Avanza el PEH en Atacama: Ministro Montes inaugura el conjunto habitacional más grande en la historia de la comuna de Huasco

A la ceremonia también asistieron el gobernador de la región de Atacama, Miguel Vargas; el delegado presidencial regional, Luis Pino Palacios; junto a la delegada provincial, Karina Zárate; el alcalde de Huasco, Genaro Briceño; la seremi Minvu, Rocío Díaz Gómez; el director del Serviu regional, Rodrigo Maturana; la diputada Daniella Cicardini y el diputado Juan Santana, además de consejeros regionales, concejales, el vicepresidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción, Antonio Pardo, y representantes de las empresas desarrolladoras.

El gobernador Miguel Vargas, junto con anunciar que, en el marco de la alianza del GORE con el Minvu, adquirirán suelos para ejecutar nuevos proyectos habitacionales en carpeta, relevó que

“seguimos comprometidos en esta gran tarea. Para las familias de Atacama, después de los hijos y las hijas, tal vez lo más importante es materializar el sueño de la casa propia y con esta inauguración, que se da en un día tan lindo, aquí en la comuna de Huasco, una comuna preciosa, le da un entorno paradisíaco, maravilloso a este gran conjunto habitacional”.

Por su parte, el alcalde de la comuna, Genaro Briceño, resaltó

Finalmente, en representación de las familias beneficiarias, la dirigente Yorka Ramírez, junto con agradecer a las autoridades y gestores del nuevo proyecto habitacional, expresó que “todo este proceso que logramos, caminamos juntos, en altos y bajos, lo logramos. Hoy ya somos dueños de nuestro propio sueño. Y quiero referirme a algunas familias que han pasado la mitad de su vida esperando la oportunidad definitiva. Me refiero a los adultos mayores. Y les digo que ya lo logramos, con empeño, sabiduría y constancia en cada proceso”.

VISITA DEL MINISTRO MONTES A LA REGIÓN DE ATACAMA

Tras inaugurar el conjunto habitacional Hacienda Bellavista, y en el marco de su visita a Atacama para encabezar el avance del Plan de Emergencia Habitacional en la región, el ministro Carlos Montes se dirigió a la comuna de Freirina, donde lideró la ceremonia de inicio de obras y colocación de la primera piedra del proyecto La Llave Soñada, de 67 viviendas.

Luego, finalizó la jornada presentando el Plan Maestro “Altos de Cavanca”, un Plan Urbano Habitacional que, en un terreno adquirido por el GORE de Atacama, contempla la ejecución de 1.236 viviendas en distintas etapas en la comuna de Vallenar.

“el nuevo barrio para Huasco, el conjunto Hacienda Bellavista, que va a dar más oportunidades para sus nuevos vecinos, quienes empezarán a trabajar de manera comunitaria. Se tiene que empezar a formar la junta de vecinos, que permita mejorar las condiciones, mantener el bienestar comunitario y también empezar a proyectar nuevas viviendas en esta administración, a través del Plan de Emergencia Habitacional que está impulsando el Presidente Gabriel Boric”.

